
平成２９年６月３０日  

 

平成２９年度 府立福泉高等学校 第１回 学校協議会 

                                                     １４：００～  於：校長室  

※ 委 員（敬称略）                                       ※ 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 氏  名 職  名  

 

 

 

 

 

 

氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学       

   アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

外 窪 純 一 事務長 

佐 野 將 成 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 
首 席 

小 山 育 子 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 敏 仁 学習支援部長 

西 浦 達 雄 
シンガーソングライター 

大阪音楽大学講師 

西 川 道 治 生活指導部長 

下 鶴  隆 キャリア支援部長 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会相談役 高 木 浩 和 生徒支援部長 

永 吉 美 鹿 大阪府立福泉高等学校ＰＴＡ会長 

  

 

１ 学校長挨拶 

 

２ 協議会委員委嘱状手交 

 

３ 委員長挨拶 

 

４ 学校協議会委員、事務局員自己紹介 

 

５ 保護者からに意見書について   なし 

 

６ 学校経営計画について［学校長］ 

  

   校長  昨年度のものを引き継いでゆく。特に、「わかる授業・授業ファースト」「失敗をおそれずに・失 

敗から学ぶ」「人とのかかわりが大切にし地域を支える力となる人材づくり」などをイメージして 

いきたい。 

  校長  授業規律をさらに向上させる、校内組織のリニューアル、情報共有をより効率化させる、校外研修 

などの教員育成の取組み、地域連携の一貫として、ホタル人工飼育再開や地域大学生によるキャリ 

ア支援サポート、などの点を推進する。 

  委員  新しい分掌名は、生徒の側の視点に立った名称なのでとても良いと思う。 

  校長  募集学級減と教職員数減の流れの中、全員の教員がどこかの学年に所属する体制を維持している。  

今年度から学年主任が非担任になり、全クラスへのサポートがしやすくなっている。 

   委員  校長先生からの発信だけでなく、先生たちから出てくるスローガンもあれば、さらに素晴らしい。 

先生たちの人間力が本当の教育力だと思うので、トップダウンとボトムアップの両面で。 

 

 



７ 今年度の取り組み状況について  ［事務局］ 

 

   最近の学校行事や日常の様子をスライド映写で披露。正門のすぐそばで撮影された野生のタヌキの写真も。 

 

セブ島近隣にも政情不安が及んだことによって、修学旅行の行き先の再検討に。 

 

この３月に卒業した第32期生の進路状況の資料の説明。 

 

委員 専門学校希望の生徒への指導はとても難しいのでは。多種多様な分野があり、得られる資格の種類も 

実にさまざま、さらには個々の生徒の志向の強弱にも目配りが必要だろうし。 

 

その他、生活指導部の取組み・在校生出身中学校毎人数・教職員の年齢層分布図などの資料説明。 

 

８ その他 

 

   委員 公立高校にも、エンパワーメントスクールや総合学科などの改編が起きる中、「普通科」の看板 

    への期待も世間には存在している。多種多様化がすすみ過ぎた感がある現在だからこそ、「普通科」 

      の良さを前面に出してアピールしていただきたい。 

 

     
 

     


